

# Croix-Rouge : le couple princier a donné 140 colis

Le Souverain et son épouse, accompagnés de Camille Gottlieb, ont distribué hier matin des paniers-repas gourmands aux personnes fragiles de Monaco et des communes voisines.

Le prince Albert II, président de la Croix-Rouge Monégasque, et la princesse Charlene, accompagnés de leur nièce Camille Gottlieb, ont distribué des paniers gourmands avec une fougasse monégasque, au siège de la Croix-Rouge Monégasque, à cent quarante personnes fragiles de Monaco et des communes limitrophes.

Hier matin, le secrétaire général Frédéric Platini se réjouissait de pouvoir « enfin tourner la page des mesures restrictives liées à la crise sanitaire » ; ce qui permet de retrouver une ambiance chaleureuse et amicale entre le couple princier, le personnel de la Croix-Rouge et les bénéficiaires. Pour Valérie Corporandi, responsable du service social avec sa collègue Paule Leguay, la distribution des colis revêt une symbolique forte, particulièrement cette année.

## « De plus en plus de personnes en difficulté »

« Nous avons incontestablement plus de personnes en difficulté depuis l'inflation, explique Valérie Corporandi. Le profil type, ce sont des gens qui vivent dans les communes limitrophes et qui perçoivent moins de mille euros de retraite par mois ou qui vivent avec un handicap. Ces cent quarante personnes sont suivies toute l'année par la Croix-Rouge. Il s'agit d'une majorité de femmes qui ont en moyenne 70 ans. Durant l'année, nous leur apportons un soutien financier par le paiement des charges de leur logement ou des tickets alimentaires. »



Le Prince, la Princesse et Camille Gottlieb, hier, après avoir remis les colis aux bénéficiaires de l'aide de la Croix-Rouge Monégasque. (Photo Jean-François Ottonello)

L'enveloppe globale du service de l'aide sociale sur une année budgétaire représente plusieurs centaines de milliers d'euros, tous types d'aides confondus. Les personnes ayant reçu le sac contenant le « Don de S.A.S. le Prince Albert II » ont été photographiées si elles le souhaitent. Elles pourront revenir, ces prochains jours, à la Croix-Rouge, pour emporter un souvenir : une photo d'elles avec le couple princier.

JOELLE DEVIRAS  
jdeviras@nicematin.fr

## Fans des Grimaldi

Ambre et Olivier, tous les deux employés des chemins de fer à Bruxelles, sont de fidèles admirateurs de la famille princière. Alors, en marge de la distribution des colis à la Croix-Rouge, eux sont en face du trottoir et se réjouissent de croiser le regard du Souverain. « Nous venons tous les ans depuis vingt ans, explique Ambre. Je collectionne toutes les coupures de presse sur le Prince et la Princesse. » Dans leur smartphone, des milliers de photos, prises en différentes circonstances... « On adore voir l'arrivée du couple, entendre la sirène des motards, croiser dans le meilleur des cas le regard du Prince. » La Fête nationale, c'est aussi cela : des amoureux des Grimaldi, inconnus de Monaco, qui viennent saluer la famille princière.



Ambre et Olivier. (Photo J. D.)